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４．行政への意見・要望等 

 

① 市長との懇談会が減っています。年 2回ぐらいやってもらえないか。 

 

② 富崎の国道ぎわ（管理は県土木）、歩道の部分に木の枝が出ているが、持ち

主の関係もありなかなか切れません。なんとかしてほしい。 

 

③ 富崎本郷区として建設課に陳情している件がありますが、なかなか進まな

い。予算の関係でできないのかもしれないが、早く進めてほしい。 

 

④ 房南小中一貫校の周知が不足しているのではないか。もっと、周知をして

ほしい。 

 

⑤ 海のマナー条例に規定された１０項目の規制について、来年度のルールブ

ックに入れるべきだと思う。 

 

⑥ 館山市の景観条例について、第４次総合計画策定の際にも文書で意見を述

べさせていただきましたが、具体的な施策が明らかになっていない。 

  館山市の顔ともいえる鏡ケ浦の海岸は、海岸道路も整備されました。しか

し、陸側の部分については１つの方向性をもって、北条・安布里線を今後整

備していく必要があると思う。 

  その前提となるのが景観条例の制定です。 

  館山市は、平成元年に「館山市街並み景観形成指導要綱」を作成し、平成

２７年４月１日から重点地区内における、新築及び増改築時の屋根、外壁等

の色彩について届出書を提出することになっております。 

  しかしながら指導要綱では弱く、しっかりと将来を見据えた条例の制定に

よって具体的な取り組みをしてほしい。 

 

⑦ 草刈りや木の伐採で出た草木について再利用を提案します。草は集積して

堆肥に、木はチップ等にすべきだと思う。 

 

⑧ 有料の老人ホームに入れない独居老人の方を、空いている施設の活用によ

って、集団生活をしてもらってはどうか。認知症の対策にもなるし、元気な

方は働いてもらえると思う。 

 

⑨ 庁舎が１号館、４号館等分散しています。１か所で事が足りるように庁舎

を統合してほしい。 
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⑩ 館山市もふるさと納税をもっと増やす対策を講じるべきだと思う。 

  

⑪ 遠距離通学費の補助についてですが、小学生でも１年生と６年生では体力

が違う。遠距離の認定は、こうした学年の違いも考慮してほしい。 

 


